

# 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金が活用されています！

## 密を避けるため 2 人用テーブルに！



レークサイド桜岡内レストランに 2 人用テーブルが設置されました。

飲食時の密を避けるため、少人数向けのテーブルを導入し、安心して食事ができるようになりました。組み合わせて 4 名用テーブルとして活用もできます。

## 保育所及び学童保育所にエアコンを設置！



剣淵町保育所及び学童保育所にエアコンが設置されました。

空気清浄機能も兼ね備えられている空調設備が整備され、保育園児や児童及び職員が安心して過ごせるようになりました。

## 役場庁舎の多目的トイレを改修！



役場庁舎 1 階の身障者用トイレが多目的トイレにリニューアルされました。

身障者に限らず、乳幼児のオムツ交換台や、ストーマ(人工肛門・人工膀胱)をつけている方など、どなたでもご利用できるようになりました。

## スマート農業に向けた支援！



スマート農業に向けた支援が行われました。高齢化とともに担い手不足が顕著に表れているなか、ロボット技術を取り入れ担い手対策及び生産性の向上が期待されます。

## 町内移動販売車が導入！



町内移動販売車が導入されました。

市街地区域など新型コロナウイルス感染症によって外出が制限されているなか、買い物困難者への見守りを担う移動販売車による生鮮食品の販売が行われます。

今後、ウシロサービスが各地域で販売を行います。

## 小中学校及び高校にタブレット端末導入！



児童・生徒用のタブレット端末が導入されました。緊急事態宣言時など臨時休校期間中の学習環境を確保を目的に導入され、小中学校では、ITC(情報通信技術)を活用した教育である GIGA スクール構想にも対応できるよう整備されました。

このほかにも中小企業支援や高齢者・弱者緊急生活支援など多くの分野で活用されています。